

Ministerio de la Agricultura pretende concluir el año con más de 600 casas de cultivo

Categoría: Agricultura Gobierno

Creado: Lunes, 06 Septiembre 2021 11:00

Escrito por agricultura

Visto: 282

El Ministerio de la Agricultura pretende concluir el año con más de 600 Casas de Cultivo Rústicas terminadas y en uso, una modalidad que aporta alimentos a lo largo del año y ahorra recursos de importación, en medio de las tensiones financieras que enfrenta Cuba. Esas instalaciones propician el incremento de los rendimientos en las cosechas de hortalizas al protegerlas de los vaivenes del clima cubano.